

SWI

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Ajak Warga Mantapkan Kewaspadaan dan Kebersamaan

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

May 16, 2024 - 11:33



Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi dari Polsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., menggelar kegiatan anjungsana dan DDS (Dialog Dengan Warga) di wilayah tersebut. Acara yang dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai itu diselenggarakan di Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana hangat, Bhabinkamtibmas bersama warga Desa Buniwangi berdiskusi dan saling bertukar pikiran. Tidak hanya menjadi momen silaturahmi, namun kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menggalang kebersamaan dan kewaspadaan di tengah-tengah masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada warga:

1. Pertama-tama, warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Buniwangi dengan secara aktif melaksanakan ronda malam di pos satkamling. Hal ini merupakan upaya nyata dalam memelihara keamanan lingkungan.
2. Selain itu, kebersihan lingkungan juga menjadi fokus perhatian. Warga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar mereka. Kebersihan bukan hanya tentang estetika, tetapi juga berkaitan erat dengan kesehatan dan keamanan.
3. Tak ketinggalan, warga juga diingatkan untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda menjadi langkah preventif yang sangat penting.

Selama kegiatan berjalan, suasana tetap kondusif dan penuh keakraban antara Bhabinkamtibmas dan warga. Kehadiran dan partisipasi aktif dari masyarakat menjadi modal utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Buniwangi.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., menyatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya bersama dalam membangun kesadaran kolektif akan pentingnya keamanan dan keterlibatan aktif seluruh elemen masyarakat dalam menjaga kamtibmas.